

# 氏青通信

飯坂八幡神社  
氏子青年会  
発行

## 人形祭開催

約一ヶ月程前になりま  
すが、去る七月三十日  
、人形祭が盛大に開催  
されました。まだ梅雨  
が明けきらず、天候の  
不順も予想されまし  
たが一滴の雨も落ちる  
ことなく、無事、午後  
五時より多数の参拝者  
が訪れました。

## 「夏越の大祓」

「夏越の大祓」とは、自  
分のけがれを取り去る  
神事で、身代わりとな  
る紙製の人形を用いて  
お祓いをすることから  
、通称人形祭と呼ばれ  
ています。



△:茅の輪をぐぐる参拝者

▽:参道に飾られた行灯



△:見事な太鼓を披露する保存会のメンバー

境内には、約百八十個  
の行灯(あんどん)が飾  
られ、参道中央には魔  
よけの役割を果たす  
直径一、八尺の茅の輪  
が設けられ、作法にの  
つとり、三度ぐぐり神  
殿に家内安全等を祈  
願していた。

神殿わきには、氏子青年会と敬神婦人会のメンバ  
ーがビアガーデンを開設し、生ビールや焼そば・  
アイスクリーム等を提供し、家族連れの参拝客で  
にぎわった。また同じ場所にて、飯坂八幡神社祭  
り太鼓保存会の協力により、けんか祭りの太鼓が  
披露され、訪れていた大勢の人々を魅了し盛大な  
喝采を受けていた。

## 茅の輪ぐぐり



△:涼を求めて生ビールや  
アイスクリームが…



午後九時、氏子総代・  
氏子青年会及び敬神婦  
人会の会員約五十名が  
、大祓式に臨んだ。  
通常の神事とは違い、  
お祓いを受けるのでは  
なく、自分自身で祓い  
清めるのがこの式の作  
法です。



大祓式に臨んだ  
参列者

### 編集後記

皆様、  
さして、いたくため、今回初めて  
氏青通信を発行しました。  
次第に意見、ご意見、ご希望をお寄せください。  
不定期ではあります、機会があ  
り次第発行して行く予定です。